
Verbale della seduta del CONSIGLIO DIRETTIVO del 16/11/2019 

A seguito di regolare convocazione alle ore 18 di oggi 16 novembre 2019 si è riunito il Consiglio 

direttivo del CdV Erix per discutere e deliberare sull’Ordine del giorno di seguito riportato. 

Sono presenti Stefanini, Nocchi, Mencacci, Tronconi, Andreoni, Saccone, Bruschi, Imbrioscia 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 

deliberare sul seguente O.d.g. 

1 Risposta al documento del consigliere Beretta 

2 Comunicazione del presidente sulla riunione avuta con tutti i circoli della II zona 

3 Organizzazione serata al circolo per la presentazione dell’ultimo libro del socio Besana 

4 Applicazione della normativa sulla sicurezza a cui il circolo deve attenersi 

5 Sistemazione per il periodo invernale della zona interna pontili 

Varie ed eventuali 

Si esamina il primo punto all’O.d.G.  

I consiglieri ritengono di rinviare la discussione sul documento presentato dal consigliere 

Beretta alla prossima riunione di consiglio del 2 dicembre quando il consigliere stesso potrà 

essere presente 

Si esamina il secondo punto all’O.d.G.  

Il Presidente relaziona riguardo l’incontro avvenuto con i dirigenti della II zona FIV 

Sono disponibili crediti per acquisto di attrezzature sportive e impiantistica sino ad un 

massimo di €60.000, contributi per acquisto imbarcazioni. E ‘disponibile una assicurazione 

CASCO per tutte le derive FIV. Inoltre vengono invitati i Circoli a registrarsi al registro 

nazionale delle società sportive (CONI 2.0) 

A margine dell’incontro il Presidente della II zona Andrea Leonardi ha ricordato al nostro 

presidente di fissare un incontro per una pianificare l’organizzazione di zonali derive da 

svolgersi con la collaborazione del Comitato dei Circoli Velici di La Spezia 

Si esamina il terzo punto all’O.d.G.  

Viene deciso di organizzare per il giorno 6 dicembre una serata per il socio Davide Besana che 

nell’occasione presenterà le sue ultime pubblicazioni. 

Si esamina il quarto punto all’O.d.G.  

Il segretario fa presente che c’è la necessità di tenere aggiornata la documentazione sulla 

sicurezza, di nominare un responsabile per il primo soccorso e un responsabile addetto 

antincendio.  

Si esamina il quinto punto all’O.d.G. 

Si decide di allocare per il periodo invernale alcune imbarcazioni che sono ormeggiate nella 

parte interna dal pontile, nei posti liberi della parte esterna. 

E’ approvato il finanziamento di € 50.000 richiesto ad UBI banca 

Si decide di dare ai soci con età inferiore a 30 anni che regatano nei circuiti nazionali e nel 

golfo uno sconto sulla quota sociale del 50% 

 

Il Segretario      Il Presidente  

      
        


